

Nissan geht wieder ans Werk

Nach rund drei Monaten Corona-Stillstand hat Nissan die Produktion im englischen Werk Sunderland gestern wieder aufgenommen. Als erstes Auto lief ein Juke vom Band. Bei den Vorbereitungen zum Schutz der Belegschaft waren rund Arbeitsschritte der Risikobewertung unterzogen worden. Zu den Gesundheitsmaßnahmen gehören unter anderem Trennwände und ein Ein-Weg-System. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nach der Corona-Unterbrechung hat Nissan im Werk Sunderland die Produktion wieder aufgenommen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan